

## 25. Kerwe-Karten-Box-Turnier



Am Kerwe-Samstag, 21. August 2004, fand im Gemeindezentrum Neue Pforte ab 13 Uhr das alljährliche Kerwe-Karten-Box-Turnier statt, das mit der Eröffnung der Kerweausstellung am Freitagabend den Auftakt der Kerwe bildete. Das Turnier wurde 1979 von Reinhold Wessa und Waldemar Thomas ins Leben gerufen und feierte dieses Jahr sein 25. Jubiläum.

Die 30 Teilnehmer, darunter wie im Jahr zuvor leider keine Frauen, spielten gegen eine Startgebühr von fünf Euro in zehn Partien um einen Wanderpokal und die von einigen Mutterstadter Geschäften gespendeten Preise. Dazu gehörten unter anderem ein Fahrrad, eine Kaffeemaschine, ein elektrischer Rasierer oder eine Saftpresse. Nach etwa dreieinhalb Stunden stand der Gewinner des 25. Karten-Box-Turniers Karl-Heinz Pfannebecker mit 2660 Punkten fest. Den zweiten und dritten Platz belegten Fiorine Campanella und Gerhard Eisel mit 2595 und 2485 Punkten. Zweiter Beigeordneter Hans-Dieter Schneider bedankte sich bei den ehrenamtlichen Organisatoren Günther Weihnacht und Raimund Maier und den Mutterstadter Geschäften für die gespendeten Sachpreise. Er bemerkte, dass die Beteiligung der Mutterstadter Bürger am Karten-Box-Turnier in den letzten Jahren langsam aber sicher schrumpfe.

Der Reinerlös von 223,05 €, der spontan von einem der Mitspieler auf 250,00 € aufgestockt wurde, ging an die Gemeinde Mutterstadt für soziale Zwecke.

(Amtsblattbericht vom 02.09.2004)  
(Text: Hauk, Bilder: Deffner)